

# Regierungsratsbeschluss

vom 19. März 2018

Nr. 2018/408

## Ersatzwahl in den Verwaltungsrat der NSNW AG

---

### 1. Erwägungen

Für den Kanton Solothurn war seit der Gründung der NSNW AG vor zehn Jahren alt Kantonsingenieur René Suter in den Verwaltungsrat delegiert. Aufgrund des Erreichens der Altersgrenze tritt René Suter an der Generalversammlung 2018 von seinem Amt zurück. An dieser Stelle wird seine grosse Arbeit in der NSNW AG bestens verdankt.

Als Ersatz für René Suter wird Hans-Peter Wyss, geb. 1960, dipl. Ing. HTL, wohnhaft in Hessigkofen, vorgeschlagen. Hans-Peter Wyss ist Leiter Netze und Mitglied der Geschäftsleitung von Energie Wasser Bern. Er war langjähriger Stadtingenieur von Bern und ist fachlich ausgewiesen.

### 2. Beschluss

2.1 Als Vertreter des Kantons Solothurn im Verwaltungsrat der NSNW AG für den Rest der Amtsperiode 2017 – 2019 wird der Generalversammlung vorgeschlagen:

Hans-Peter Wyss, Ingenieur, Hessigkofen



Andreas Eng  
Staatsschreiber

### Verteiler

Amt für Finanzen  
Bau- und Justizdepartement  
Herr René Suter, Verwaltungsrat, NSNW AG, Netzenstrasse 1, 4450 Sissach  
Herr Matthias Reitze, Blumensteinweg 38, 4500 Solothurn  
Herr Hans-Peter Wyss, Hauptstrasse 31, 4577 Hessigkofen  
Herr Dr. Andreas Bühlmann, Chef Amt für Finanzen  
Herr Johannes Sutter, Verwaltungsratspräsident, NSNW AG, Netzenstrasse 1, 4450 Sissach  
Personalamt  
Kantonale Finanzkontrolle